



Jules Verne

Né le 8 février 1828

Jules Verne est né le 8 février 1828 dans la ville de Nantes en France et est décédé le 24 mars 1905. Il était un écrivain dont l'œuvre est, pour la plus grande partie, constituée de romans d'aventures évoquant les progrès scientifiques du 19^e siècle.

Bien qu'il ait d'abord écrit des pièces de théâtre, Verne ne rencontre le succès qu'en 1863 lorsque paraît son premier roman, *Cinq Semaines en ballon*. Celui-ci connaît un très grand succès, y compris à l'étranger. À partir des *Aventures du capitaine Hatteras*, ses romans entreront dans le cadre des *Voyages extraordinaires*, qui comptent 62 romans et 18 nouvelles.

Les romans de Jules Verne, toujours très documentés, se déroulent généralement au cours de la seconde moitié du 19^e siècle. Ils prennent en compte les technologies de l'époque mais aussi d'autres non encore maîtrisées ou plus fantaisistes, qu'il imaginait lui-même !

Outre ses romans, on lui doit de nombreuses pièces de théâtre, des nouvelles, des récits autobiographiques, des poésies, des chansons et des études scientifiques, artistiques et littéraires. Son œuvre a connu de multiples adaptations cinématographiques et télévisuelles depuis l'origine du cinéma ainsi qu'en bande dessinée, au théâtre, à l'opéra, en musique ou en jeu vidéo.

Son œuvre est universelle. Avec un total de 4 751 traductions, il vient au deuxième rang des auteurs les plus traduits en langue étrangère après Agatha Christie et devant Shakespeare. Il est ainsi, en 2011, l'auteur de langue française le plus traduit dans le monde.